

QUARTIER DE GASSICOURT



created by dji camera

La rénovation de deux places emblématiques

Le réaménagement de deux places historiques de Gassicourt, la place Paul-Bert et la place Sainte-Anne, est au programme du mandat de l'équipe municipale. Une évolution plus qu'une révolution. Il s'agit de retrouver l'esprit village qui est la caractéristique du quartier. Le projet prévoit d'en faire des lieux de vie apaisés, où les riverains se rencontrent, où l'on peut lancer une partie de pétanque et où les enfants profitent d'aires de jeux. L'enjeu est de rendre le quartier plus convivial donc plus attractif.



Place Paul-Bert



Place Sainte-Anne

Le site de Dunlopillo, une opportunité historique

En octobre 2020, l'usine Dunlopillo fermait définitivement ses portes. L'activité a été concentrée à Limay et 90 emplois ont été sauvés grâce à l'action du Département des Yvelines. En effet, il a acheté le terrain gigantesque de 11 hectares, comprenant une vingtaine de bâtiments cumulant 36 000m².

Quel est l'avenir de ce site, industriel depuis 1891 ?

Certains locaux pourraient être utilisés dans un futur proche à titre temporaire pour des activités économiques et de loisirs.

À plus long terme, une réflexion est engagée pour imaginer comment valoriser ce lieu exceptionnel situé entre les deux lacs et en bord de Seine.

